

INDRA RECIBE EL IBTTA TOLL EXCELLENCE AWARD POR SU TECNOLOGÍA INNOVADORA DE PEAJE EN LA AUTOPISTA I-66 DE WASHINGTON DC EN EEUU

- **El premio reconoce una de las soluciones de peaje inteligente free-flow más avanzadas del mundo, implementada con éxito en la autopista I-66 Outside the Beltway, una de las arterias más importantes del estado de Virginia**
- **El sistema de Indra elimina la necesidad de barreras físicas y sistemas intrusivos en el asfalto, incorpora detección automática de Vehículos de Alta Ocupación, tecnología LiDAR y aplica inteligencia artificial**
- **El reconocimiento IBTTA Toll Excellence Award refuerza el compromiso de la compañía en su apuesta por una constante innovación tecnológica para mejorar la movilidad del futuro en las ciudades**

Madrid, 9 septiembre de 2024.- Indra ha sido galardonada con el prestigioso IBTTA Toll Excellence Award, otorgado por la Asociación Internacional de la industria de peaje, en la categoría de “Innovación en el sector privado”. Este reconocimiento destaca la innovadora solución no intrusiva de peaje free-flow, creando una de las autopistas más avanzadas de Estados Unidos, la I-66 Outside the Beltway, en el estado de Virginia.

El premio ha sido concedido a Indra porque este sistema ha mejorado significativamente el flujo de tráfico y establece un precedente para futuros avances en tecnología de peaje, convirtiéndolo en un proyecto ejemplar en la industria.

La I-66 cuenta con una de las soluciones más avanzadas disponibles en el mercado, gracias al sistema de peaje free-flow overhead desarrollado por Indra, que elimina la necesidad de barreras físicas y sistemas intrusivos en el asfalto, e incluye la detección automática de Vehículos de Alta Ocupación (HOV, según sus siglas en inglés), tecnología LiDAR y de vehículo conectado. Además, supone una solución de peaje escalable y con una gran flexibilidad que permite a los clientes adaptarse fácilmente a cambios en reglas de negocio o de clasificación de vehículos.

Con una sólida y creciente presencia en el mercado de la movilidad en Estados Unidos, Indra también implantará su sistema de peaje dinámico (Managed Lanes) free-flow, que integra tecnología LiDAR 3D e Inteligencia Artificial, en los carriles exprés de la autopista I-485, una de las principales vías de Charlotte, en Carolina del Norte. Además, también ha instalado el sistema de detección automática de Vehículos de Alta Ocupación en los carriles exprés de las autopistas I-95, I-495 e I-395, en el norte de Virginia.

“En Indra llevamos años trabajando en Estados Unidos en proyectos de movilidad en los que hemos aplicado las tecnologías más avanzadas, como nuestra plataforma de coche conectado o nuestros sistemas de peaje dinámico free-flow para las Managed Lanes. Este premio reconoce el impacto de nuestra tecnología en la movilidad y en la mejora de la seguridad, la eficiencia operativa y la sostenibilidad”, afirma Raúl Ripio, director general de Mobility & Technology de Indra.

Además de su éxito en Estados Unidos, Indra cuenta con destacadas referencias en el desarrollo e implementación de tecnología inteligente para la gestión del tráfico y el transporte público en países como Reino Unido, Irlanda, Australia, Filipinas, Chile, Colombia, México, Portugal o España.

Acerca de Indra

Indra es la multinacional española de referencia y una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio que, a través de la tecnología, protege nuestro modo de vida actual y se anticipa a las necesidades del futuro. Su comprometido equipo de expertos, su profundo conocimiento del negocio y de las últimas tecnologías, y su capacidad única de innovación e integración de sistemas, la convierten en el socio tecnológico de confianza para las operaciones clave y la digitalización de sus clientes en todo el mundo. Gracias a su liderazgo en grandes programas y proyectos

Europeos, así como a su espíritu de colaboración y estrategia de alianzas, impulsa el ecosistema industrial e innovador en estos sectores.

Acerca de Indra Group

Indra Group es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2023, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.343 millones de euros, más de 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto Comunicación

Elsa Jiménez Blanco

ejimenezbl@indra.es

+34 669 82 93 19